



Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 31º/15 Julio
Campeonato Autonómico de Slalom

El Campeonato Autonómico de Slalom viaja este fin de semana a Fuerteventura, donde hay más de 40 inscritos

El Campeonato Autonómico de Slalom 2015 afronta este fin de semana la tercera de sus cinco citas programadas. Será en Fuerteventura con motivo del Slalom Los Caracolitos, que se desarrollará en el tramo cronometrado de Las Salinas del Carmen.

Una oportunidad en los Turismos para ver si finalmente es factible conocer un cambio de líder. La ausencia de Pedro Martín-Luis Estévez (Citroën AX 4x4) podría permitir que Gustavo Fumero-José Vargas (SEAT Ibiza) accedan a la primera posición provisional del campeonato, para lo que deberían sumar al menos 13 puntos.

Una tarea difícil si le echamos un vistazo a la lista de participantes, encabezada por Gustavo Sosa-Rogelio Peñate sobre el novedoso Ford Fiesta R5. Un buen número de Mitsubishi Lancer Evo también están presentes, como los de Borja Pérez-Kilian Camacho, Manuel Gutiérrez-Yeray Valencia, Manuel García-Jesús Valido, Juan Carlos Quintana-Ariday Bonilla y Aníbal Hernández-José María Umpiérrez, entre otros. Daniel Guerra-Jordi Díaz, con un Subaru Impreza, también se presentan como uno de los equipos candidatos a los primeros puestos, siendo muy difícil aventurarse con una quiniela para la jornada del próximo sábado.

Sin duda un potencial destacado en esta nómina de inscritos que harán de esta tercera cita del Campeonato Autonómico de Slalom un verdadero espectáculo. En cuanto a las diferentes clases, salvo en la '8' donde no habrá nadie y con ello Samuel Rodríguez-Aday Rodríguez (Suzuki Vitara) podrán seguir siendo líderes, en el resto encontraremos a nuevos vencedores esta temporada, lo que apretará todas y cada una de las divisiones. Todas salvo la '5', ya que Ismael Oliva-Luis Oliva, sobre un Peugeot 205, defenderán su liderato en la isla majorera.

Pero sin duda el apartado que mantiene todos los ingredientes y la emoción por el campeonato, al menos a su llegada a la isla de Fuerteventura, es el de los Car Cross. Con ocho pilotos inscritos, ninguno de los candidatos al título faltará a esta cita. Isidro Delgado (Car Cross Demon Car) llega con nueve puntos de ventaja sobre Zebenzuí Pérez, que pilota una montura similar a la del líder. A dos puntos del anterior encontramos a Miguel Santana, que acude a 'Los Caracolitos' con el habitual Speed Car 2 con el propósito de acercarse a los dos pilotos de cabeza. Con la intención de aproximarse al podio antes de la recta final de temporada estará el rápido piloto local José Luis Fragiél y su Car Cross Semog. Por tanto, una categoría cargada de pilotos que buscan un mismo objetivo.